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ATA n.° 42  

Reunião de Junta em 12 de junho de 2023 
 
 

Presenças 
 
 
 
 

Presidente, Luís Carlos Fialho Pardal;  
Secretário, David Emanuel Vieira da Silva Prazeres;  
Tesoureira, Inês Valente Magro; 
Vogal, César Miguel Henriques Oliveira; 
Vogal, Hélder da Costa Cabecinha. 

Hora de início 21:00 
Local da reunião Edifício Bacelo 

 
 

 ORDEM DO DIA 
Ponto 1 Informação sobre a atividade e a situação financeira  
Ponto 2 Aprovação de autorizações de pagamento  
Ponto 3 Apoio ao movimento associativo 
Ponto 4 Protocolo com o Clube de Badminton de Évora 
Ponto 5 Proposta de contrato emprego inserção 
Ponto 6 Outros assuntos 

 
 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
- Leitura e votação da ata número 41, de 22 de maio. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
- O presidente propôs introduzir um ponto na ordem de trabalhos, para apreciação da 
proposta de contrato emprego inserção.  
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
 
ORDEM DO DIA 
 
1. Informação sobre a atividade e situação financeira da junta de freguesia 
- O presidente informou que a celebração do Dia da Criança, decorrida em 1 de junho na 
praça dos Álamos, organizado pela Junta com a colaboração de cerca de 25 entidades 
parceiras, foi um enorme sucesso, sendo motivo de grande satisfação, mais destacando  
a exemplar coordenação deste projeto pela tesoureira da Junta, a qual foi aclamada pelos 
participantes nesta reunião. 
- O presidente informou que os trabalhadores continuam a pintar e a restaurar, em várias 
frentes, equipamentos no espaço urbano do nosso território. 
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- O presidente informou que continuamos a aguardar resposta da Câmara Municipal de Évora 
(CME) à proposta de substituição de uma série de papeleiras em madeira localizadas na 
ecopista. 
- O presidente informou que a Junta irá avançar para a melhoria de um conjunto de seis 
caminhos rurais, lamentando que a CME não tenha dado qualquer resposta ao pedido de 
colaboração nestas intervenções.  
- O presidente informou que continua a decorrer a renovação das paragens de autocarro da 
responsabilidade da Junta. 
- O presidente informou que participou numa iniciativa alusiva ao Dia do Ambiente, 
coorganizada com a Escola Básica do Frei Aleixo.  
- O presidente informou que irá acontecer, no próximo dia 17, a segunda edição da feira do 
livro usado, no mercado das Corunheiras.  
- O presidente informou que a Horta das Pites tem sido alvo de vandalismo, com incidência 
nos cadeados, aproveitando para informar que irá acontecer uma campanha dirigida aos 
hortelãos, apelando ao cumprimento das respetivas normas de utilização, com especial foco 
no excesso de estruturas de materiais sintéticos e na racionalização do uso da água. 
- O presidente informou que se encontra em fase de preparação a excursão anual de idosos, 
a realizar à Nazaré em 12 e 13 de julho. 
À data, constam 374,63€ na caixa Senhora da Saúde e 105,73€ na caixa Bacelo, assim como 
63.860,36€ na conta Caixa Geral de Depósitos e 49.552,66€ na conta Caixa de Crédito 
Agrícola.  
 
2. Aprovação de autorizações de pagamento 
O presidente apresentou os documentos de gestão emitidos desde a anterior reunião da 
Junta, tendo as faturas sido validadas pela tesoureira. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
3. Apoio ao movimento associativo  
- Évora Andebol Clube - solicita apoio financeiro para realização de torneio de sub-14, com 
cerca de 50 participantes previstos, no valor de 150 euros. 
Deliberação: aprovado por unanimidade. 
- Agrupamento 890 de Escuteiros - solicita apoio em géneros, para angariação de fundos  
a realizar num arraial em 17 de junho. 
Deliberação: aprovado por unanimidade apoio em géneros solicitados, exceto bebidas. 
 
4. Protocolo com o Clube de Badminton de Évora   
O presidente apresentou o teor do protocolo em epígrafe e submeteu-o a votação. 
Deliberação: aprovado por unanimidade. 
 
5. Proposta de contrato emprego inserção  
O presidente propôs, face à necessidade de melhorar a resposta em matéria de gestão das 
ocorrências, e outras, reforçar a equipa de recursos humanos através da celebração de um 
contrato emprego inserção. 
Deliberação: aprovado por unanimidade. 
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6. Outros assuntos  
- O presidente submeteu a ratificação apoio realizado para visita de estudo de crianças da 
Escola Básica do Frei Aleixo.  
Deliberação: aprovado por unanimidade. 
- O presidente submeteu a consideração algumas hipóteses suscetíveis de constituir ofertas 
pedagógicas de final do ano letivo, para as crianças das escolas básicas e jardins de infância. 
- O presidente propôs, face à necessidade, o reforço da rubrica 070107 - equipamento de 
informática no valor de 1000 euros, que se consolidará com uma alteração orçamental. 
Deliberação: aprovado por unanimidade. 
 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião pelas 0:32. 

 
 
 
 

…………………………… 
Luís Pardal  
Presidente  

 
 
 

…………………………… 
David Prazeres  

Secretário  

…………………………… 
Inês Magro  
Tesoureira  

…………………………… 
César Oliveira  

Vogal  

…………………………… 
Hélder Cabecinha  

Vogal
 


